
SIMPLE PRESENT: 
 

USO: 

Il simple present viene usato per indicare azioni abituali, di routine (es. alzarsi tutti i giorni ad una 

certa ora, andare al lavoro…). 

 

FORMA AFFERMATIVA: 

SOGG + VERBO FORMA BASE (per tutte le persone tranne la 3ps) 

SOGG + VERBO FORMA BASE + S (per la 3ps) 

 

Ex. I get up early (mi alzo presto) 

      He gets up early (egli si alza presto) 

 

FORMA NEGATIVA: 

SOGG + DON’T + VERBO FORMA BASE (per tutte le persone tranne la 3ps) 

SOGG + DOESN’T + VERBO FORMA BASE (per la 3ps) 

 

Ex. I don’t get up early (non mi alzo presto) 

      He doesn’t get up early (egli non si alza presto) 

 

FORMA INTERROGATIVA: 

DO+ SOGG + VERBO FORMA BASE (per tutte le persone tranne la 3ps) 

DOES + SOGG + VERBO FORMA BASE (per la 3ps) 

 

Ex. Do you get up early (ti alzi presto?) 

      Does he get up early (egli si alza presto?) 

 

 

SHORT ANSWERS: 

YES, PRONOME PERSONALE SOGGETTO + DO/DOES 

NO, PRONOME PERSONALE SOGGETTO + DON’T/DOESN’T 

 

Ex. Do you eat chocolate? 

      Yes, I do / No, I don’t 

 

AVVERBI DI FREQUENZA: 

Il Simple Present è spesso accompagnato dagli avverbi di frequenza: 

– Always: sempre 

– Never: mai (non si mette mai la doppia negazione: Ex. Non vado mai al cinema: I never go to the 

cinema) 

– Sometimes: a volte (si può collocare anche ad inizio di frase) 

– Usually: solitamente 

– Rarely- seldom: raramente 

– Often: spesso 
 

Questi avverbi di frequenza si posizionano prima del verbo. 

Es. I always get up early (mi alzo sempre presto) 

MA  

con il verbo essere vengono messi dopo il verbo  

Es. I am often tired (sono spesso stanco) 

 

 



VARIAZIONI ORTOGRAFICHE (per la 3 persona singolare): 

– Per i verbi terminanti in -CH,-SH,-SS,-S, -O, -X, -Z si aggiunge –ES alla terza persona singolare: 

Ex. To watch: she watches – To go: she goes -  To kiss: he kisses 

– Per i verbi terminanti con –E muta (che non si legge) si aggiunge –S alla terza persona singolare: Ex. 

to take: she takes 

– Per i verbi terminanti con -Y preceduta da consonante si trasforma la Y in I e si aggiunge –ES alla 

terza persona singolare: Ex. To study: he studies 

– Per i verbi terminanti con -Y preceduta da vocale si aggiunge –S alla terza persona singolare: Ex. To 

play: he plays 

 


